

Projekt: Kuriose europäische Sportarten

- Der **Bezug zu Europa** erschließt sich aus dem Namen des Projektes. Die Schüler recherchieren, **welche interessanten sportlichen Aktivitäten in anderen Ländern Europas gepflegt werden**, probieren Disziplinen selbst aus und erstellen einen Parcours mit lustigen Spielen für das Schulfest.
- Inspiriert wurde das Thema durch **Highland Games**, die ich sowohl in Schottland als auch in Krefeld beobachten konnte, außerdem durch die Beschäftigung mit den „**Alternative Olympics**“ in Wales im Rahmen eines anderen Unterrichtsvorhabens.

Mit diesem Thema lässt sich mein pädagogisches Ziel, bei der Projektwoche eine wirkliche Alternative zum herkömmlichen Unterricht zu bieten, gut umsetzen.

